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[433] 今日は暖かいですね  2008年3月16日 9時23分

ブルーアイズ さん  e-mail 

おはようございます。ブルーアイズです。 
今日も暖かい朝を迎えていますね。 
 
椿三十郎さんは強い信念からして誤解されがちですが 
ほんとうは弱いものや差別された人々、少数派の人々に対する優しいお気持ちを持っ
たかたであるとブルーアイズはわかっています。 
ある人から思わぬ批判を受けさぞご立腹されていることかと思いますが 
せっかくのとうこう仲間を失うのはつらいです。 
同じ書物を愛するブルーアイズからして面白い本の感想や、映画の話などしていただ
けるとありたがいです。 
みなさんとともに楽しい掲示板にしていきませんか。 

[432] 良い情報を教えていただきました  2008年3月15日 21時54分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。またまたブルーアイズです。 
国士無双さん、良い情報を教えていただきありがとうございました。 
そうですか、そんなふうにネット情報をゲットしているのですね。 
Googleアラートですね。よくおぼえておきます。ありがとうございました。
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[431] Googleアラートというものです  2008年3月15日 21時13分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、国士無双のネット情報読んでくださり有難うございます。 
ブルーアイズさんは、ネット情報探してくるの上手いと思っていらっしゃるかもしれませ
んが、ネタは簡単な方法です。 
 
まず、どの検索サイトでも構いませんから、Googleアラートと入力してください。 
検索するとGoogleアラートと出てきますからクリックです。 
そうすると、Googleアラートのベータ版のページが出てきます。 
 
そうすると、自分の知りたいニュース記事などを入力する「検索用語」という欄がありま
すので、そこに自分の知りたい用語を入力します。 
 
ちなみに国士無双は、「統合失調症」「自立支援法」「精神障害」の３つのキーワードを
それぞれ入力しています。 
 
タイプはニュースを選択しています。 
そして、自分のメールアドレスを入力して、アラートの作成をクリックすれば登録されま
す。 
 
そんなにニュース記事毎日はありませんが、メールチェックしていると面白そうな記事
があるので、その記事をクリックして、見てみます。 
 
読んでみて、この掲示板に参考になるような記事はそのまま、コピーしこの掲示板に
貼り付けて、自分の感想を書き込んでます。 
 
仕事が忙しく、帰宅すると疲れているので、この方法で、書き込みさせて頂いてます。 
 
ブルーアイズさんもご自分の興味のある情報ネットで探したいのでしたら、是非ご活用
下さい！！ 
 
ちなみに今日の千葉県の話は以前から書き込もうかどうか悩んでいた話ですが、これ
は、Googleで検索しました。 
 
ではでは、明日も大忙しだと思いますが、仕事頑張ります！！ 
 
 

[430] ひさびさの休暇  2008年3月15日 20時9分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は２週間ぶりに本当に休みを取ることができました。 
家庭の事情やら、某銀杏の休日出勤やらでゆっくり休めず 
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｢ブラり小さな旅｣とした日曜日の都内散歩もある事情からやむを得ずしたもので 
今日はひさびさに本当にのんびりと休めました。 
というと聞こえはいいのですがじっさいは｢な～んにもしない一日｣でした。 
 
それにしてもいつもながら思うのですが、国士無双さんは本当にネット上から 
福祉情報や障がい者関係の情報などを探してくるのがうまいですね。 
ブルーアイズはパソコン歴５年くらいですがどこをどう見たらそのような情報が見つか
るのかわかりません・・・本当に脱帽します。 
 
ところでブルーアイズは銀杏の旅行で某係のチーフをやらせていただきましたが 
主治医の先生にそのことを報告すると 
｢ブルーアイズさんならしっかりしているから大丈夫｣と先生はおっしゃいましたが 
それなら何ゆえ就労許可が出ないのだろうとうちに帰ってきてから悩みました。 
たぶん先生はいろいろな人を見ているのでブルーアイズも就労するには何か足りない
ものがあるのでしょう。 
 
明日は暖かくどこかへ出かけるには絶好の日ですが、ブルーアイズは特に予定もなく 
近所の図書館へ出かけるくらいになりそうです。 
 
それではみなさん、明日も良い休日をお過ごしください。 
 
 

[429] ジョブガイダンスでの模擬面接での質問  2008年3月15日 18時56分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今回は、国士無双が某銀杏に在籍したいた際、ハローワーク主催のジョブガイダンス
で受けた模擬面接の質問です。 
 
今すぐ、就職活動されない方多いかとは思いますが、参考になれば幸いです。 
 
以下が模擬面接での質問と答えのアドバイスです。 
 
○ここまでの経路、所要時間について聞かせてください。 
●最短の経路について簡潔に答えられるようにする。 
 
○これまで、どのような仕事をしてきましたか。 
●履歴書に記載したものを中心に簡潔に答えられるようにする。 
 
○今、どのようなことをしていますか。 
●オープンの場合は、作業所やデイケアに通っていること答えられるようにする。 
 
○なぜここ（オプション実習や将来の希望職種を想定）で働きたいと思いましたか。 
●自分の長所や売りと結びつけ、意欲をＰＲする。 
●背伸びすることないが、マイナスの観点からではなく、プラスの観点からＰＲする。 
 
○時々、残業もありますが、できますか。 
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●最初から頑張りすぎると早めにリタイヤすることになりやすい。定時または短時間
からはじめた方がよいだろう。 
 
○病気と治療、こちらで配慮すること等についてお話いただけますか。 
●オープンの場合、主治医からも就職について勧められていること、服薬、通院等、き
ちんと自己管理できること、困ったときすぐ相談できる人がいること等について伝え
る。 
 
（原文のままです） 
 
国士無双がジョブガイダンスを受けたのはもう、５年前のことで古いかもしれません
が、皆様のご参考になれば良いと思い書き込みます。 
 
ではでは、皆様、明日も暖かいようなので、良い休日を！！ 
 
 
 
 
 

[428] 千葉県差別禁止条例の話④  2008年3月15日 16時38分

国士無双 さん  e-mail 

またまた、国士無双です。 
 
これで最後ですので、ご安心を。 
 
○ 差別のない地域社会の実現に向けて 
 
 この条例は、障害のある人に対する理解を広げ、差別をなくすための、様々な仕組
みづくりをするものです。 
 しかしながら、条例だけで社会が変わり、障害のある人に対する差別がなくなるわけ
ではありません。今後も、幅広い県民運動を展開することが重要です。そういう意味で
条例の制定は「ゴール」ではなくむしろ「スタート」です。 
 また、地域社会には、外国人に対する差別、女性に対する差別、高齢者に対する差
別など、他にも様々な差別があります。 
 県では、障害のある人に対する理解を広げ、差別をなくすための取組を進めること
によって、「あらゆる差別のない地域社会」の実現を目指していきたいと考えていま
す。 
 
以上ですが、まだまだ、詳しい話がネット上に出ているので、詳しく知りたい方は以下
のアドレスまで。 
 
http://www.pref.chiba.jp/syozoku/c_syoufuku/keikaku/sabetu/sabetu.html 
 
国士無双の職場も千葉県です。通勤が面倒ですが、今のところ無欠勤で仕事続いて
ます。職場には知的障害の方や身体障害の方、また精神障害の方が働いてます。 
皆さん、それぞれの障害に応じて出来ること出来ないこと、認められて働いてます。 
現実にはいろいろなところで、偏見がまかり通っていると思いますが、このような条例
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や法律、自治体や、国で制定されていないというのは、全くもっておかしなことだと思
います。 
又、福祉の話になってしまいましたが投稿します。 
 
 
 
 

[427] 千葉県差別禁止条例の話③  2008年3月15日 16時23分

国士無双 さん  e-mail 

度々国士無双です。 
 
先程の続きです。 
 
県民の皆さんのこうした議論を経て、平成１８年２月定例県議会に「障害のある人もな
い人も共に暮らしやすい千葉県づくり条例案」を提案しましたが、審議の結果、市町村
教育委員会や企業関係者など、より多くの関係者からの意見を聴く必要がある等の
理由から、継続審査の取扱いとなりました。  
 そこで、県では市町村教育委員会や企業の関係者等に条例案を説明し、様々なご
意見を伺いました。その結果、条例の趣旨に賛成するご意見もある一方で、条文の表
現が誤解を招きやすいといったご意見やご懸念も寄せられました。  
 このため、県では、このようなご意見や議員の方からのご発言を踏まえ、「教育に関
する差別」の規定の修正など、この条例案をより良い条例とするための検討を、６月
定例県議会における十分な審査もいただいた上で、さらに進めていきたいと考えてい
ました。   
 しかしながら、６月議会において、「条例案の修正を行うのであれば、原案を一旦取
り下げるべきではないか」とのご指摘があり、一方、この条例の草案をご検討いただ
いた「障害者差別をなくすための研究会」の皆様をはじめ、多くの障害のある方やそ
のご家族からは、「この条例案がきっかけで県民に広がった障害者に対する取組の議
論を絶やさないでほしい、灯を消さないでほしい」という切実な願いが寄せられまし
た。  
 そこで、県としては、このような状況を総合的に勘案し、本条例案を一旦撤回するこ
ととし、その上で、引き続き、議員の皆様に十分な議論をいただき、改めて本年の９月
定例県議会に向け条例案の再提案を目指すことといたしました。 
 ９月議会における条例案の再提案に向け、６月議会後の７月１３日に議会との議論
の場である健康福祉常任委員会協議会を開催し、条例案を検討いただきました。（７
月１３日、７月２８日、８月２１日に開催） 
 健康福祉常任委員会協議会での各会派からの意見をはじめ、教育関係者、企業関
係者など、広く県民の皆様からの意見を伺いながら検討を進め、９月定例県議会に新
たな条例案を提案し、審議いただいた結果、１０月１１日に条例案は可決・成立しまし
た。 
 
長くスミマセンが、次に続きます。 
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[426] 千葉県差別禁止条例の話②  2008年3月15日 16時20分

国士無双 さん  e-mail 

またまた、国士無双です。 
 
先程の続きです。長く面倒かもしれませんが、書き込みます。 
 
○ 国外及び国内の状況 
 
 すでに、米国、英国、など世界の４０カ国以上で障害者差別に関する法律が存在す
るとされていますが、わが国では、国レベルでも自治体レベルでも障害者の差別を具
体的に禁止する法制度はありません。また、平成１３年には国際連合社会権規約委
員会が、わが国に対して、差別禁止法を制定するよう勧告を行っています。 
 こうした状況を受けて、日本弁護士連合会、ＤＰＩ（障害者インターナショナル）日本会
議などの関係団体は、国に対して働きかけを強めるとともに、独自の条文案を発表し
ています。 
 また、昨年の８月、国連の特別委員会（アドホック委員会）において、「障害者権利条
約草案」が基本合意に達し、同１２月には国連総会で条約案が採択されました。 
 
 
 
 ○ 条例制定に向けての取組 
   
 千葉県では、条例制定に向けた第一歩として当事者を含む県民から広く「差別に当
たると思われる事例」を平成１６年９月から募集しました。「差別とは何か」を考える場
合、何より「理不尽な悲しい思い」をしてきた当事者の経験から出発したかったからで
す。年内に、教育、雇用、医療、サービス提供など、日常生活の広範な分野にわたり
約８００件（募集期間経過後も含めて）の事例が寄せられました。  
 つづいて、平成１７年１月２６日に第三次千葉県障害者計画推進作業部会の下に
「障害者差別をなくすための研究会」を設置しました。 
 公募を中心とした２９名の委員により差別の定義や差別の解消に向けた具体的な取
組みについて検討していただき、平成１７年１２月２２日に最終報告をいただきまし
た。  
 また、研究会での議論と併せて、関係団体や市町村に対するヒアリングや県内各地
で大小さまざまなタウンミーティングやミニタウンミーティングを実施し、様々な立場の
幅広い県民の皆さんとともに検討を進めてきました。  
 
長いですが、次に続きます。 
 
 

[425] 千葉県差別禁止条例の話①  2008年3月15日 16時17分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、暖かくとても過ごしやすい日ですね。 
が、国士無双は今日もいつもの休日と変わらず、ノンビリ、寝てました。 
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パスワード  削除番号    

 
YUKIさん、国士無双の応援感謝してくださりありがとうございます。 
５キロ２５分なら、もう十分１０キロ完走できると思います。 
国士無双はニコチン中毒で、走れないかもしれませんが、YUKIさんの体力づくり見習
いたいものだと思います。前に進む掲示板という言葉いいですね。 
 
ところで、今日はある元某銀杏メンバーさんからお電話があり、先日の夕食会に参加
されたそうで、非常に楽しい夕食会だと仰っていました。 
国士無双も次回から是非参加してくださいと言われましたが、そのときの仕事の具合
で参加、不参加決めたいと思います。 
 
さて、今日は千葉県の差別禁止条例に関しての書き込みをしたいと思います。 
長いので、分けて書き込みしますので悪しからず。 
 
千葉県健康福祉部障害福祉課  
０４３（２２３）２９３５  最終更新 平成２０年１月１１日 
 
○「障害者差別をなくすための取組み」の必要性 
 
 近年、障害及び障害者に対する理解は深まりつつあるものの、依然として偏見や誤
解のために、社会生活の様々な場面で不利益を余儀なくされている実態があります。 
 千葉県の「新たな地域福祉像」（誰もが、ありのままに・その人らしく、地域で暮らす）
を実現するためには、県民全体でこのような不利益の解消に取り組んでいく必要があ
り、また、そのための共通理解の醸成やルール作りが不可欠です。 
 このため、平成１６年７月に発表された「第三次千葉県障害者計画」や「千葉県障害
者地域生活づくり宣言」においては、「国に障害者差別禁止法の制定を働きかけると
ともに、千葉県独自の条例の制定を検討する」ことが盛り込まれています。 
 
まずは、この辺で。次に続きます。 
 
 
 

[424] こんばんは☆  2008年3月14日 22時15分

YUKI さん  e-mail 

毎日走ってますよ～！来年まで続けるのはシンドイ…。５キロ２５分位ですが…。遅
い…。国士さん、応援して頂いてありがとうございます！僕は、臨床心理士のカウンセ
リングで週３位・短時間のバイトしようかなと考えてます。今度は、障害をオーブンにし
て行きたいですね。まぁ最初は、キツいだろうけど、今すぐでなくもう少し経ったらです
が。今は、別の事(マラソンでない)でビジーなので。朝永さん、以前私に前に進む為の
掲示板だからとアドバイスして頂きましたよね。凹んでないで管理人さんも朝永さんの
カキコミが問題ないと判断したからカキコミ

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

433 記事削除
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